



“EL SABIO APASIONADO”

Robert Koch. ¿Quién no ha escuchado, alguna vez, hablar del bacilo de Koch, descubierto por este gran sabio alemán, apasionado por la ciencia, que salvó a la humanidad del cólera, una de las epidemias más devastadoras de la historia? Robert Koch, en su lucha por aislar los microorganismos, caracterizarlos e identificarlos, ha hecho

un aporte importantísimo a la humanidad. Trabajando como una hormiga, pacientemente, sin perder nunca la fe ni la esperanza, en las fronteras de la medicina y la bacteriología, desenmascaró a los bacilos causantes de la temida tuberculosis y del cólera. Este libro, recientemente editado por Andrés Bello, es una edición de la cual van a gozar, sobre todo los jóvenes e incluso los niños. La tipografía es grande, invitadora, las ilustraciones son atractivas y la historia de este hombre que viajó, amó, luchó y reflexionó en los caminos de la ciencia, resulta apasionante. El relato contiene datos de

su vida, de su carrera, de sus investigaciones, de los bacilos contra los cuales luchó. Y venció.
Editorial Andrés Bello,
Avda. Ricardo Lyon 946,
Santiago de Chile.



El Sabio apasionado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Sabio apasionado. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)